

Austausch über neue Technologien und Trends in der Kunststoffbranche

Artikel vom **22. Oktober 2024**

Aus- und Weiterbildung, Veranstaltungen

In der Kunststoffindustrie ist der Austausch über neue Technologien und Branchentrends von großem Wert. Technologische Neuheiten und aktuelle Entwicklungen bieten Unternehmen die Möglichkeit, ihre Wettbewerbsfähigkeit zu stärken und nachhaltige Lösungen zu entwickeln.



Bild: Konstruktionsbüro Hein.

Der [Technologietag Hein](#) ist ein Forum, das diese Aspekte in den Mittelpunkt stellt. Hier treffen sich Expertinnen und Experten, um Einblicke in die neuesten Markttrends und Technologieentwicklungen zu gewinnen. Der direkte Austausch und die praxisnahen Präsentationen ermöglichen es den Teilnehmenden, Impulse für eigene Projekte und Strategien zu sammeln und somit den Herausforderungen der Branche zu begegnen. Der 28. Technologietag Hein wird am **13. März 2025** wieder in der Brandboxx in

Hannover Langenhagen stattfinden. Der Veranstalter stellt in Aussicht, dass die Impulsvorträge noch mehr in den Fokus gerückt werden. So sollen noch mehr ausstellende Firmen die Möglichkeit haben, ihre Produkte und Dienstleistungen per Teaser anzukündigen und mehr Interessierte an ihren Stand zu holen. Das Thema der Podiumsdiskussion ist noch offen. Laut Rückmeldungen der Teilnehmenden aus der diesjährigen Veranstaltung könnte das Thema künstliche Intelligenz und Smart Factory in der Kunststoffverarbeitung sehr interessant sein.

Hersteller aus dieser Kategorie
